

El Consejo Regional (CORE) de Valparaíso aprobó el Programa “Transferencia, Regularización, Fomento e Innovación a la Pequeña Minería en la Región de Valparaíso”, por un monto de \$ 1.303.560.000 y una duración de dos años, a través de los cuales se pretende apoyar con asesoría técnica para dotar de mayores herramientas a dicha actividad económica que permitan mejora su producción, aumentar la seguridad, fomentar el cuidado del medio ambiente y promover la inversión en energías renovables como así también la gestión eficiente de los recursos, al implementar nuevas tecnologías e innovación.

Este programa consiste en la aplicación de 6 componentes debidamente estudiados que vienen a asistir distintas aristas en donde la Pequeña Minería de la región se encuentra en debilidad. En cada Componente se entregan medidas y acciones para levantar y reactivar el rubro con la asesoría de profesionales idóneos para la tarea.

Anuncio Patrocinado

El área de aplicación de la iniciativa se concentra fundamentalmente en las provincias de Petorca, San Felipe y Los Andes, y ocasionalmente en provincias de Quillota y Marga Marga.

El presidente del CORE, Manuel Murillo Calderón, indicó que “con estos recursos estamos apoyando a los pequeños mineros de nuestra región que lo están pasando muy mal, en el marco de la crisis económica, por lo que son sentimos satisfechos de hacer un aporte a los sectores productivos como éste. Pero también lamentamos que debamos sacar recursos de nuestro presupuesto regional, ya que las políticas públicas del Estado apoyan mucho a las grandes mineras, por lo que exigimos que se consideren las operaciones de la pequeña minería”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Cabe señalar que los pequeños productores mineros o pirquineros son un grupo social que no se ha incorporado totalmente al crecimiento económico y siguen estando en condición de vulnerabilidad. A su vez, las tasas de accidentabilidad registradas en la pequeña minería de la región son números preocupantes, mientras que la gran cantidad de faenas irregulares no cuentan con los recursos ni con la posibilidad de asesorías profesionales de ningún tipo.

y tú, ¿qué opinas?